

Doctor Carlos Ramírez Palma

HCM incorporó a nuevo cirujano cardiovascular

● El profesional llega para apoyar a la actual unidad del recinto hospitalario.

Claudio Vargas

cvargas@elpinguino.com

Con el fin de mejorar las atenciones en el área de cirugía cardiovascular, el Hospital Clínico Magallanes incorporó a su equipo médico al cirujano Carlos Ramírez Palma.

Titulado en 2008, Ramírez inició su carrera en el pabellón en 2009, esto tras “hacer la especialidad de cirugía general hasta el 2012, todo en Santiago, en la Usach, donde ejercí como cirujano general en Santa Cruz”.

“En 2015 entre a la beca de cirugía cardíaca en el hospital del Tórax de la Universidad de los Andes, finalizando el 2018. En 2019 forme parte del equipo de cirugía cardíaca del hospital de Talca, y ahora estamos acá”, indicó.

Su arribo a la región se registró durante la semana pa-

sada, por lo que actualmente se encuentra conociendo a sus compañeros y colegas: “Me han ido presentando a las personas con las que armaremos equipos, pero hasta el momento tengo una excelente impresión. Entiendo que hay un interés del hospital y de muchos profesionales de desarrollar la cirugía cardíaca en la región. Esperamos que esto beneficie a una cantidad importante de personas que consultan al hospital”.

La especialización, generalmente, se utiliza para los pacientes de cirugía cardíaca o cardiovascular provenientes del control del policlínico de la cardiología.

“Justamente la cirugía cardíaca viene un poco a aumentar la cardiología. Es una cartera de prestaciones de tratamiento en el fondo cuando la alternativa quirúrgica es la opción del paciente”, señaló el especialista.



Carlos Ramírez, cirujano cardiovascular.

Junto con Carlos Ramírez, el HCM también incorporó a sus filas al cirujano general Mauricio Letelier, quien viene a prestar sus servicios al equipo encargado en esa materia.

Ambas prestaciones se encuentran en la lista de espera quirúrgica de pacientes no GES, siendo esta medida un gran paso para atacar este problema.